CEDOG

## TRIBUNAMUUM

organo del sector universitario de la ORGANIZACION COMUNISTA(BANDERA ROJA)

FEBRERO 1972 Nº 3 AÑO II UNIVERSIDAD DE BARCELONA

El lunes día 14 el ministro Villar Palasí informará en las Cortes de la marcha de la Ley General de Educación.Los estudiantes sabemos realmente lo que significa dicha ley y hemos desarrollado importantes luchas en contra de ella, luchas que han culminado con el amplio movimiento de solidaridad desarrollado en toda España con nuestros compañeros de Medicina de Madrid.

En la Reunión General de Universidades, los estudiantes de Barcelona lanzomos la propuesta de desarrollar, el día 14, una Huelga General de Universidades como
respuesta a la presencia de Villar en las Cortes. Esta propuesta fue acogida por todas
las demás Universidades y ha llegado a otros sectores directamente implicados en la
"reforma educativa", planteándose tambiém para el mismo día 14 la Huelga General de
la Enseñanza (maestros, profesores, licenciados, bachilleres, etc...).

El significado de esta jornada es muy importante porque nos demuestra claramente cual es la política del régimen y la posición del pueblo respecto a él.

Mientras los estudiantes y demás sectores de la enseñanza estamos en huelga o en la calle manifestándonos contra la Ley y por la dimisión de Villar.Mientras están cerradas la Universidad de Valencia, Facultades en Granada, Santiago y Barcelona; mientras la Escuela Normal de Barcelona y el Instituto Verdaguer están cerrados; mientras la policía ocupa facultades e institutos, VILLAR TIENE LA CARA DURA DE PRESENTARSE EN LAS CORTES PARA EXPLICAR LO BIEN QUE SE ESTA APLÍCANDO LA LEY GENERAL DE EDUCACION=

Mientras vemos claramente que la imposición de la Ley se basa únicaménte en la represión más descarada, Villar declara a la Vanguardia que la base de aplicación de la LGE está en la participación.

La prohibición por parte de la policía del acto sobre la LGE convocado por los profesores y claustro de Derecho y con la autorización del rector, obligando al desalojo de la Facultad incluso al decano, ha tenido una respuésta en la posición adoptada por profesores y catedráticos: huelga en contra de la LGE y contra la presencia de la policía en las facultades; una vez más se demuestra cual es el verdadero problema: LGE y represión son inseparables.

En efecto, pare aplicar la Ley el Estado Francuista necesita emplear a fondo su arma esencial: la represión; y ésta tiene una dinámica propia, una fuerza expansiva incontrolable que hace que cada vez sean más los sectores que se incorporan a la
lucha por unos mismos objetivos (hechos como los de Arquitectura de Madrid, o los de
las facultades de Farmacia y Derecho en Barcelona nos lo demuestran). La extensión de
la represión provoca como reacción la extensión de la lucha.

¿Cuál ha sido la respuesta de la dictadura? Cerrar facultades y universidades con el ingénuo propósito de frustrar nuestra lucha, pero lo cierto es que lo único que ha conseguido es hacer real una victoria parcial de los estudiantes: tl régimen teme nuestra fuerza y se ve obligado a cerrar los centros. Pero las cosas no se a acaban aquí, nuestra lucha se está extendiendo cada vez más y prueba de ello es la huelga general de enseñantes para el día 14.

Si el régimen quiere frenar y ocultar elgolpe que pera él supone una Huelga General de Universidades, nuestre terre es dar una mayor dimensión a esta lucha, a esta jornada contra su Ley, por la dimisión de Villar, contra la Dictadura.

Es importante que durante estos días, y particularmente el día 14, los estudiantes nos movilicemos, expliquemos en los barrios y centros de enseñanza a través de manifestaciones, pintadas, octavilladas, la importancia de esta lucha que afecta a todo el pueblo. En estos momentos en que el régimen centra su represión sobre el Movimiento Obraro e intenta aislarlo, as fundamental la lucha expansiva que a partir de sus reivindicaciones propias, en este caso centra la aplicación de la LGE, desarrollan más y más amplos sectores populares. Y no sólo esto, nuestra lucha nos ha demostrado que la LGE es la Ley educativa de la Dictadura, y su imposición sóbo puede realizarse con métodos dictatoriales. Por ello luchar hoy contra la Ley es hacerlo contra el régimen que la intenta imponer, es exigir la dimisión del ministro que la ha engendrado. Durante estos meses de lucha continuada, de clarificación en los objetivos, de incremento organizativo, la mayoría de estudiantes han comprendido que para avanzar necesitaban fundamentalmente de las libertades políticas, convergiendo con los objetivos políticos del Movimiento Obraro en la lucha contra la Dictadura.

Que esta jornada sea el principio del fin del la LGE.Nuestra lucha continuará más dura, más extensa, más combativa, sin respiro, pera hacer fracasar estrepitosemente la política educativa del régimen que ataca directamente nuestros intereses y los de todo el pueblo.

Por todo ello los estudiantes comunistas proponemos para el día 14 una jornada de lucha centrada en:

- FUERA LA LEY DE EDUCACION.
- HUELGA GENERAL DE LA ENSEMANZA EL DIA 14.
- DIMISION DE VILLAR PALASI.
- POR LA REAPERTURA DE LAS FACULTADES, DE LA ESCUELA NORMAL Y DEL INSTITUTO VERDAGUER.
- LIDERTAD PARA LOS DETENIDOS.
- LIBERTADES POLITICAS.

